

(Maison de l'Alsace, 21/04/2010)

## **Laurent et Annie Gerber, vigneronns au Clos de la Barbanne à Montagne-St.-Emilion, en Aquitaine.**

Les vigneronns alsaciens du bout du monde ont en commun la passion chevillée au corps et le regard qui brille de cet ailleurs que l'on aimerait connaître. Loin, là-bas, à l'autre bout du monde, ils sont partis pour tenter l'aventure. Un pari fou : partir de rien pour construire quelque chose. Avec en guise de seul bagage leur savoir faire de vigneron alsacien. L'empreinte d'un terroir aussi. Mais combien faut-il de persévérance et de conviction pour réussir sur une terre inconnue dans une langue étrangère à décliner une source d'inspiration fruitée et bientôt millésimée ? Combien d'énergie faut-il pour planter, récolter, produire un nectar capable de séduire bien des palais de par le monde ? Et pourtant, le résultat est là. Grâce à la Maison de l'Alsace, les voici réunis sur les Champs Elysées : fermez les yeux, laissez vous transporter. Une hacienda en Espagne, un château à Mohacz en Hongrie ou un grand cru classé au Chili... Le voyage ne fait que commencer !

**Laurent et Annie Gerber** avaient un rêve : à cinquante ans, revenir à la campagne, monter leur petite exploitation, « travailler nous deux pour nous ».

Ils ont déniché une propriété dans le Levant de Saint Georges. Laurent a appris à conduire un tracteur. Annie a imaginé les chambres d'hôtes. Ensemble, ils ont appelé leur premier millésime « Concerto 2007 ». Et obtenu la médaille d'argent au concours de Bordeaux.

Site Internet : [www.clos-de-la-barbanne.net](http://www.clos-de-la-barbanne.net)

*Aude Boissaye*